

# EKSPOS

## Kapolsek Parungkuda Kompol A. Hermawan Berikan Arahan kepada Anggotanya pada Apel Pagi

Sukabumi - [SUKABUMI.EKSPOS.CO.ID](http://SUKABUMI.EKSPOS.CO.ID)

Jul 29, 2024 - 10:01



*Kapolsek Parungkuda Kompol A. Hermawan Berikan Arahan kepada Anggotanya pada Apel Pagi*

kegiatan Apel Pagi Polsek Parungkuda:Polsek Parungkuda melaksanakan Apel

Pagi di halaman Mapolsek pada hari Senin, 29 Juli 2024, pukul 08.30 WIB. Kegiatan apel ini dipimpin langsung oleh Kapolsek Parungkuda, Kopol A. Hermawan, S.E., M.H., sebagai bagian dari rutinitas untuk meningkatkan koordinasi dan semangat kerja di kalangan personel.

Dalam apel pagi kali ini, jumlah personel yang hadir tercatat sebanyak 17 orang dari total 23 orang. Adapun 6 orang tidak hadir, dengan rincian sakit, dinas, ijin, dan terlambat. Terlambat sebanyak 5 orang dan tidak ada personel yang cuti atau tanpa keterangan.

Kapolsek Parungkuda dalam sambutannya mengingatkan pentingnya apel pagi sebagai ajang untuk mengecek kehadiran serta menyampaikan informasi terbaru kepada seluruh personel. Beliau menekankan bahwa apel pagi adalah waktu yang tepat untuk mempererat silaturahmi dan memastikan semua anggota dalam kondisi sehat serta siap melaksanakan tugas.

Dalam penjelasannya, Kapolsek juga menyampaikan apresiasi kepada seluruh anggota Polsek Parungkuda atas kinerjanya selama ini, yang membuat situasi wilayah hukum Polsek Parungkuda tetap aman dan kondusif. Namun, beliau mengingatkan agar tidak lengah dan terus menjaga semangat, kesehatan, serta keselamatan dalam menjalankan aktivitas sehari-hari.

Kapolsek juga menyoroti pentingnya setiap fungsi untuk terhubung dengan kalender kerja agar pelaksanaan tugas baik teknis maupun non-teknis dapat berjalan dengan lancar. Beliau menegaskan kepada anggota Binmas Polsek Parungkuda untuk memastikan pelaporan V2 dilakukan dengan tepat waktu, serta memastikan 110 laporan yang ada dapat disampaikan tepat pukul 17.00 WIB kepada Briptu Anton.

Dengan kegiatan apel pagi ini, Polsek Parungkuda terus berkomitmen untuk menjaga kinerja yang optimal dan memastikan seluruh personel siap menjalankan tugas dengan penuh tanggung jawab.